



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

UDS

MATERIA:

ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA

PROFESORA: REYNALDO FRANCISCO

MANUEL GALLEGOS

CUADRO SINÓPTICO

ALUMNO:

JONATHAN JIMENEZ GOMEZ

5° CUATRIMESTRE

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 10 DE MARZO DEL
2024

PROBLEMAS DE ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN EN MÉXICO

PANORAMA GENERAL DE LA ALIMENTACIÓN

se aborda a partir de los cuatro pilares que la componen: disponibilidad, acceso y uso de los alimentos, y estabilidad de la oferta, así como desde las dos caras de la malnutrición en México: obesidad y desnutrición, Por:

- Pobreza
- urbanización
- cambio climático
- Decisiones alimentarias mal informadas

UNICEF

Empoderar

- familias
- niños
- jovenes

para que exijan alimentos nutritivos mejorando la educacion nutricional

Alentar a los proveedores de alimentos

actúen en interés de la infancia, incentivando la distribución de alimentos saludables, convenientes y asequibles

Establecer entornos de alimentación saludable

- Niños
- Adolescentes

mediante acciones de eficacia demostrada, como el etiquetado preciso y fácil de comprender y controles más estrictos de la comercialización de alimentos poco saludables.

Movilizar los sistemas de apoyo

salud, agua, saneamiento, educación y protección social

PROBLEMAS DE ALIMENTACIÓN Y NUTRICIÓN EN MÉXICO

LAS POLÍTICAS PROGRAMAS ALIMENTARIO

La intervención del Estado en la economía de un país ha sido ampliamente discutida; por un lado, están los fisiócratas que defienden la completa libertad en economía, como el libre mercado, la libre competencia, cero impuestos y mínima intervención del gobierno

fisocratas

keynesiana

EL COMERCIO INTERNACIONAL

El comercio internacional estudia los aspectos relacionados con el intercambio de bienes y servicios entre los países.

Exportaciones.

Los instrumentos de política comercial internacional.

LAS FINANZAS INTERNACIONALES

Las finanzas internacionales estudian los flujos de efectivo internacional y los efectos del tipo de cambio entre diferentes monedas o divisas (moneda de otro país). El tipo de cambio corresponde al precio de la moneda de un país, expresado en otra moneda extranjera o divisa. Cuando un extranjero quiere viajar a un país, ya sea por turismo o por negocios, compra divisa.

Balanza de pagos

Bibliografía

Universidad del sureste (2024) Antología de ECONOMIA Y POLITICA ALIMENTARIA

(pág.41-50)